

A través de medidas que buscan mejorar e innovar en materia de sustentabilidad

Avanzan en Acuerdo de Producción Limpia para la pesca industrial local

La propuesta incluye acciones en materia de disminuir la huella de carbono en las operaciones, la gestión hídrica, eficiencia energética y economía circular.

Pescadores Industriales del Biobío, en conjunto con la Agencia de Sustentabilidad y Cambio Climático de Corfo (ASCC), generaron, tras seis meses de trabajo y planificación, una nueva propuesta del Acuerdo de Producción Limpia (APL), el cual incluye medidas para introducir mejoras e innovaciones en materia de sustentabilidad para las operaciones de las compañías de la pesca industrial en la Región del Biobío, considerando, además, 8 metas y 46 acciones.

En específico, el foco del trabajo está en disminuir la huella de carbono, gestión hídrica, eficiencia energética y economía circular, a través de metas como la mitigación y/o compensación de las emisiones de gases efecto inver-



Para alcanzar este acuerdo, las partes realizaron un trabajo durante seis meses.

nadero, la valorización de residuos sólidos orgánicos e inorgánicos, y la implementación de programas de eficiencia energética en las empresas socias del gremio.

Macarena Cepeda, presidenta de los Pescadores Industriales del Biobío, indicó que “a lo largo de los años las empresas han suscrito voluntariamente una serie de Acuerdos de Producción Limpia para sofisticar su trabajo de la mano con los más altos estándares mundiales. Nos llena de orgullo

que en la Capital Pesquera de Chile se estén definiendo nuevamente metas para hacer de la pesca industrial una actividad sustentable y amigable con el medioambiente”.

Sebastián Carvallo, subdirector de Producción Sustentable de la Agencia de Sustentabilidad y Cambio Climático de Corfo, expuso que la pesca industrial en el Biobío tiene potencial para transformarse en un motor de desarrollo sostenible para la Región. “La adaptación al cambio climático

es un aspecto clave de este desarrollo sostenible, ya que permite a las empresas aprovechar nuevas oportunidades trazando un camino hacia una industria más competitiva”.

Cabe destacar que este APL, se suma a los tres acuerdos anteriores, los que fueron enfocados en plantas de congelados, plantas de conservas y en la flota pesquera industrial, donde se lograron avances en la reducción del consumo de energía, agua y en la gestión de residuos.

La iniciativa se trata del cuarto acuerdo que trabaja el gremio. En esta ocasión, se instalaron 8 metas y un total de 46 acciones para el sector.